

Más de 27.000 gallegos reciben ya las prestaciones económicas

La Xunta reclama 20 millones para la ley de dependencia y el Estado niega que se los deba

La Xunta exigirá hoy en Madrid más de 100 millones para aplicar la ley de dependencia en el 2009, aunque de esa cantidad 20 corresponden a la deuda de este año, según las autoridades gallegas. El débito, que el Estado no

reconoce, pertenece a los recursos aportados por las peculiaridades de cada comunidad, que la Xunta estimó en 40 millones y de los que recibió 21. En la reunión de hoy, el Gobierno gallego pedirá además que se apliquen

los criterios de envejecimiento y dispersión, así como que se modifique el libro blanco de la dependencia, que estima en 16.500 los grandes dependientes gallegos, cuando Vicepresidencia ha valorado ya 23.282. » 2 y 3

Fomento sopesa que el AVE entre en Galicia con un tramo de vía única y velocidad limitada

La solución transitoria entre Lubián y Ourense utilizaría el trazado actual con ligeros cambios

Técnicos del Ministerio de Fomento sopesan la posibilidad de que el AVE entre Galicia y la Meseta pueda ponerse en marcha en todo su recorrido al mismo tiempo, salvo en el tramo que conectará la comunidad gallega con la castellano-leonesa. La opción en estudio consiste en recorrer

los 104 kilómetros que separan Ourense de Lubián (Zamora) por la actual vía adaptada, mientras se construye el trazado para el tren rápido entre ambas comunidades. Esa distancia se cubriría en 75 minutos a 70 kilómetros por hora, en lugar de los 34 previstos por el AVE a 180. » 6



La parte trasera del automóvil siniestrado (al fondo) quedó separada cincuenta metros de la delantera, que aparece en primer término | PRADERO

Muere un conductor de 22 años en Lugo al partirse en dos su automóvil tras chocar contra un tráiler

Con las dos muertes de ayer, ocurridas en Castro de Rei y Ponteceso, son ya cuatro las personas que perdieron la vida en accidentes en las carreteras gallegas desde el martes. Entre los siniestros destaca, por su violencia, el que causó la muerte a un conductor

de 22 años, cuyo turismo chocó contra un camión en una vía del municipio de Castro de Rei. El joven murió en el acto y el camionero salió ileso. El brutal impacto partió el automóvil en dos pedazos, que quedaron separados entre sí cincuenta metros. » 4 y 5

Touriño da prioridad a la colaboración con el Estado en seguridad vial frente a la transferencia de Tráfico

TASCA
D'ESPAÑA
TODOS OS XOVES COCIDO | ASAMOS POLOS COMIDAS POR ENCARGO
Mañá venres día 5 a partir das 8 da tarde | **FESTA ANDALUZA** con Marisco e Xamón
Amenizará a Festa o Grupo - Trastes de Cances
Haberá sorteo de regalos
ESTRADA DE SÍSAMO-CARBALLO. TEL. 981 75 46 96

El avión de Spanair no extendió los alerones clave para el despegue, según los investigadores

El avión accidentado en Barajas no habría extendido los flaps, los alerones clave para el despegue, según un periódico de EE. UU. que cita fuentes de la investigación. Un fallo del sistema eléctrico evitó que saltara la alarma. » 18

DE SOL A SOL

Confirmado

Se despejan dudas. Fomento planea recauchutar la vieja vía de Ourense a Lubián para que los trenes de alta velocidad puedan circular por ese tramo a 70 kilómetros por hora, ya que la complejidad técnica del nuevo trazado proyectado demorará su construcción hasta después del 2012. La quimera de los plazos del AVE comienza a desmoronarse.

CRISIS ECONÓMICA

La planta de Citroën en Vigo producirá este mes 4.000 coches menos por la caída de la demanda » 40

El PIB de la zona euro baja por primera vez en su historia » 41

SUCESOS

Un pederasta ocho veces reincidente, detenido por abusar de una niña nada más salir de la cárcel » 20

TRANSPORTE

Nace una aerolínea andaluza cuyo primer vuelo unirá las ciudades de Córdoba y Vigo » 12

EDUCACIÓN

Galicia es la sexta comunidad con menos fracaso escolar » 8

CULTURA

Vilanova y A Pobra entierran su disputa sobre el lugar donde nació Valle-Inclán » 46

ANTROPOLOGÍA

Los investigadores creen que en la cueva de Triacastela vivieron los hombres de Cromañón y Neandertal » 26

MARÍTIMA

Dos tripulantes gallegos del barco secuestrado en Somalia vuelven al Índico sin el apoyo prometido por el Gobierno » 45

La Voz de A Coruña

El gobierno local desecha la idea de instalar el carril bus en Linares Rivas y la avenida de Hércules » 12